

# La Louvière connaît ses classiques

L'auditorium a une nouvelle fois fait le plein pour un nouveau succès des Concerts classiques. Il faut dire que l'affiche présentée était largement à la hauteur d'un public de connaisseurs.

Une fois n'est pas coutume, la Louvière a fait le plein dimanche pour une nouvelle représentation dans le cadre des Concerts classiques. Il faut dire que l'affiche avait de quoi attirer les connaisseurs en grand nombre puisque c'était le chœur régional Vittoria d'Île-de-France qui était l'invité du jour.

Constitué d'une soixantaine de chanteurs le chœur Vittoria, créé en 1987, a démontré l'étendue de son talent en interprétant des répertoires aussi divers que ceux de Haydn, Brahms, Reger, Fauré, Ropartz et Gounod. Ce n'est pas pour rien que cette formation musicale a pu enregistrer des albums avec les plus grands et remporter une Victoire de la Musique classique en 1998.

Ce chœur était dirigé de mains de maître par Michel Piquemal et était accompagné au piano par Christine Lajarrige. Pour le plus grand plaisir des oreilles mélomanes qui ont apprécié ce nouvel après-midi musical passé en compagnie d'un chœur d'exception.

Le prochain rendez-vous est fixé au dimanche 7 décembre

*Le chœur Vittoria  
était dirigé par  
Michel Piquemal.*

à 17 h à la Louvière avec l'orchestre de chambre Liszt. Réservations à partir du 1er décembre auprès de l'office du tourisme.

J.D.

*L'auditorium de la  
Louvière était une  
nouvelle fois  
comble et comblé  
par le programme.*

